

Actividad juvenil

Juventudes Libertarias: dinamismo

Cuando las Juventudes Libertarias ingresaron, autónomamente, en la organización esmaltina, creímos que vendrían a beneficiarla; pero la realidad nos ha demostrado que han sido, en su mayoría, nuestras aspiraciones.

La Revolución Social se aproxima y pasa, agujonadas; mas seguimos que quienes han de manifestarla y tomar en la parte más activa, han de ser las Juventudes.

Dicen: "Juventudes Libertarias equivalen a decir dinamismo, energía, actividad; son inconcibibles; luchan denodadamente por la causa anarquista; por la Revolución Social; a los cuales se entregarán nuestros jóvenes compañeros enteramente; sus cuerpos, sus vidas, todo lo entregan por la Anarquista".

Este resultado constituye una negación del criterio de muchos compañeros, que creían, diafanamente, en la fuerza de las Juventudes.

Tenemos, por ejemplo, en el presente número, el escrito del compañero Nicolás Palomero, "A los rezagados", que trata de una manera casi maestra llegar a esos compañeros ferrovialistas que, irresponsablemente, no prestan calor a su lucha revolucionaria ni salen al paso, ofertadamente, "como se debe" salir todo.

Hechos inconcebibles

Es algo inconcebible los actos que algunos hombres llegan a realizar, los cuales están en contradicción con todos los estudios psicológicos conocidos.

Estamos presenciando, actualmente, una serie de fenómenos de carácter psíquico: "ub no acertamos a saber si se trata de locos o de bandidos". Estos son los hechos.

Hace unos meses que el que se llamó "anarquista" y "espárrano" luchó por ella; Magre, dejó de serlo diciendo: "que había evolucionado hacia el marxismo"; y se pasó a las derechas comunistas, denominadas "Bloque Obrero y Campesino"; por ser las que han representado, en todas las elecciones, más probabilidades de triunfo, y porque el mencionado individuo es un tanto codicio.

Este hecho vuelve a repetirse recientemente en dos hombres por las mismas circunstancias.

Tenemos por una parte el caso del comunista Adame que, deja de serlo, y se pasa a las filas socialistas, porque en ellas abundan los enclaves, y por que cree que en

proletariado, para empuldar su arma defensiva, la huelga general ferroviaria.

A continuación aparece otro del compañero J. Milán, "Para los jóvenes viejos de temple revolucionario", en el que hace una análisis de nuestra situación actual, y recomienda a todos esos compañeros que se abstienen de militar, reclúyanse en su actividad, si quieren que nos aseguremos el triunfo inmediato de la Revolución Social.

Y, por último, tenemos el articulo del camarada "Jota Ce", "La revolución retrograda", en el cual hace un estudio de la evolución y retrograda del "hecho" de que el hombre no tenga un criterio fino y humano de la sociedad, alno que vegetan como los gusanos y no duchan nada más que, por vicio, oportunalemente a costa de sus semejantes.

Todos estos hechos nos hacen considerar que las Juventudes han de ser la vanguardia de la Revolución, las cuales desarrollan una actividad sin precedente en pro de ella.

Ahora nos resta acceder a las Juventudes Libertarias, que intensifican su propaganda en la calle y en la Prensa, d'fin de ver realizada nuestro amado ideal.

La evolución retrograda

Es algo inconcebible los actos que algunos hombres llegan a realizar, los cuales están en contradicción con todos los estudios psicológicos conocidos.

Estamos presenciando, actualmente, una serie de fenómenos de carácter psíquico: "ub no acertamos a saber si se trata de locos o de bandidos". Estos son los hechos.

Hace unos meses que el que se llamó "anarquista" y "espárrano" luchó por ella; Magre, dejó de serlo diciendo: "que había evolucionado hacia el marxismo"; y se pasó a las derechas comunistas, denominadas "Bloque Obrero y Campesino"; por ser las que han representado, en todas las elecciones, más probabilidades de triunfo, y porque el mencionado individuo es un tanto codicio.

Este hecho vuelve a repetirse recientemente en dos hombres por las mismas circunstancias.

Tenemos por una parte el caso del comunista Adame que, deja de serlo, y se pasa a las filas socialistas, porque en ellas abundan los enclaves, y por que cree que en

este partido podrá llegar al Poder, tantas veces anhelado.

Y por otra parte, aparte el de ese "revolucionario" de opereta, José Antonio Balbontín, que abandonó al partido social revolucionario, y se pasa (?) al partido comunista, buscando "ser" líder del mismo, en nombre de la reputación que se ha conquistado entre ciertos obreros inconscientes, por sus vacíos discursos, floridos pronunciados en el Parlamento.

¿A qué obedecen estos actos? A que no han tenido ninguno de ellos, la convicción de los ideales que decían sostener.

No se trata de locos; se trata de hombres repugnantes y arrivistas, que van buscando la manera de no perder el encuadre, unos, y de conquistar otros, a fin de continuar esa vida de crápula que llevan todos los hombres que quieren servir al Estado y al Poder.

A todo hombre de dignidad han de repugnar estos actos, los cuales manifiestan la bajeza de alma de estos individuos.

JOTA CE

Ferroviarias

A los rezagados

Me dirijo a algunos compañeros ferrovialistas, por creerles equivocados en su actitud.

Es lamentable el que no tengan interés en salir de su condición de partidarios, por el pesimismo que les origina su influencia socialista.

Hoy más que nunca, cuando la Prensa burguesa dice que los extremistas querían aprovecharse de la huelga ferroviaria para lanzarse al movimiento revolucionario, hay que ser optimista, porque esto es un pretexto para impedir la realización de esa grandiosa huelga, la cual lo produce al gobierno y burgués un pánico aterrador.

Vuestro triunfo, camaradas ferrovialistas, está hoy más seguro que nunca; reflexionad detenidamente lo que representaría el abandono total de vuestros cargos en un determinado día, el cual dejaría paralizados todos los trenes de España, temblando el terror en empresas y Estado.

No os habeis dado cuenta de vuestra situación económica que es la más crítica que existe del proletariado?

No comprendéis que vivís todavía en la condición de esclavos? Es que no deseais salir de este abismo abrumador?

Comprended, compañeros, que con vuestra victoria no podrás vivir ni criar a vuestros hijos; ved que en vuestros hogares, por la misma causa, reina la miseria; salid de vuestra condición de esclavos; daros cuenta que las compañías obñan con vosotros como si se tratara de un festín; saldr de ese abismo, de ese antro m-

Para los jóvenes y viejos de temple revolucionario

Después de los sucesos acontecidos en torno nuestro, la miseria, el hambre, la desdicha y todos los males sociales, se ceban en nosotros con mayor intensidad.

Ese monstruo canalliso, devorador que se llama burguesa, ha indicado una nueva represión tiránica a fin de seguir nuestras vidas, para asegurarse otra-nueva era de opresión, de tiranía, de esclavitud.

En estos momentos históricos en que se trata de aniquilarlos, debemos intensificar más que nunca nuestra acción a fin de salvarnos en el transcurso de más de un siglo de lucha de clases en los diferentes países de Europa y América, por la ética colaboracionista e intervencionista con el capital y el Estado; hasta el extremo de llegar a la parálisis del cuerpo vital. Esto necesariamente habrá de hacer del partido obrero socialista un factor caótico convirtiéndose en un partido enemigo de la libertad y de los deseos manumisores de los trabajadores.

Este determinismo, que es una consecuencia lógica de su posición falsa, frente a la clase estatal, a determinado que el partido anarquista, donde muchos coincidían con los ideales anarquistas, acción directa y huelga revolucionaria, el de nuestros semejantes que hallamos por doquier; porque tenemos una convicción firme de nuestro hermoso ideal y de nuestra milión histórica a cumplir, y porque ante todo somos hombres que no nos hace callar más que la muerte.

Hoy se nos presenta un dilema, de vida o muerte, en el que tenemos de elegir una de ambas partes; de nuestra actitud depende nuestro futuro.

Desead cumplir con nuestra misión histórica de redimir a la Humanidad? No, hay que dudarlo, mas para llevar a cabo esta labor, es necesario que todos nos preocu- pemos de ella y que luchemos intensamente.

Todos los compañeros lo deseamos, pero muchos se abstienen de actuar en pro de ella como deberían de hacerlo.

La sociedad capitalista se tambalea; su edificio se desmorona; las horas están contadas; coordinemos nuestras fuerzas, unamos nuestras energías, y pongámonos en práctica nuestro amado ideal, el Comunismo Libertario, si queremos que la Humanidad no perezca en el profundo abismo que se le ha abierto en su escabroso camino.

J. MILAN

Intelectuales

Por una sola vez, y por una casualidad, cae en mis manos un periódico llamado "El Noticiero Universal", de Barcelona. Conozco lo que es un plumífero de la prensa burguesa, y sé también el papel que representa escribiendo en régimen capitalista.

Pero a pesar de ello, no los creí tan "canallas" como lo demuestran en la nota que voy a comentar. Dice el "Noticiero Universal".

Ayer se personó ante el Juzgado que instruye los sumarios por los delitos terroristas Florentino Blanco Martínez, quien manifestó que el cadáver que se hallaba en el depósito judicial, sin identificar, era el de su hermano Joaquín Blanco, de 30 años, soltero y natural de Valencia.

Por su parte, la policía también

identificó el referido cadáver, comprobando que se trataba de un sujeto llamado Joaquín Blanco Martínez, a quien se conocía por los apodos de "El Peón" y "El Vallado".

Consta además en sus antecedentes que era atracador, anarquista y pistolero.

Se hablan, instruido contra él, varias causas por diversos delitos de carácter social, pero siempre fué absuelto por falta de pruebas. Dónde tenéis la vergüenza, intelectuales? ¿Vendidos? Cuando lo que vosotros llamáis justicia no entra prueba para condonar a nuestro camarada Blanco, ¿por qué le insultáis? Todos sabemos, que sólo por el hecho de ser anarquista pasamos meses y años en la cárcel.

Siguió insultándolo, que es vuestra misión, día vendrá y quizás no muera, que saldremos cuentas. Entonces, se acabará para siempre el echar tierra sobre lo que queda sano en España y, que no se vende por un plato de lentejas, al se achica ante ningún tirano.

NICOLAS PALOMERO

Los socialistas frenic a la libertad

Si no fuera porque los diferentes conflictos en el campo y la ciudad nos vienen dando la razón, nos podrían decir, los de la acera de enfrente, que el anarquismo critica y combate por sistema.

Si fuera verdad esto, nuestras ideas perderían calor, moralidad y virtud entre la clase trabajadora. Por suerte, tenemos razón en nuestras proposiciones, en el orden histórico y actual. Nadie podrá negar que el socialismo autoritario, es hoy defensor incondicional de la clase opresora y capitalista. El Socialismo, evolucionando como todos los partidos de tipo "clásico" autoritario y mecánico, ha llegado a su meta anhelada por todos los falsos obreros y revolucionarios de "camara": Esta evolución realizada hacia caminos tan contradictorios con el nombre de socialismo, es un efecto causado y determinado por la falsa posición adoptada frente a las clases oprimidas en el transcurso de más de un siglo de lucha de clases en los diferentes países de Europa y América, por la ética colaboracionista e intervencionista con el capital y el Estado; hasta el extremo de llegar a la parálisis del cuerpo vital. Esto necesariamente habrá de hacer del partido obrero socialista un factor caótico convirtiéndose en un partido enemigo de la libertad y de los deseos manumisores de los trabajadores.

Este determinismo, que es una consecuencia lógica de su posición falsa, frente a la clase estatal, a determinado que el partido anarquista, donde muchos coincidían con los ideales anarquistas, acción directa y huelga revolucionaria, el de nuestros semejantes que hallamos por doquier; porque tenemos una convicción firme de nuestro hermoso ideal y de nuestra milión histórica a cumplir, y porque ante todo somos hombres que no nos hace callar más que la muerte.

Hoy se nos presenta un dilema, de vida o muerte, en el que tenemos de elegir una de ambas partes; de nuestra actitud depende nuestro futuro.

Desead cumplir con nuestra misión histórica de redimir a la Humanidad? No, hay que dudarlo, mas para llevar a cabo esta labor, es necesario que todos nos preocu- pemos de ella y que luchemos intensamente.

Todos los compañeros lo deseamos, pero muchos se abstienen de actuar en pro de ella como deberían de hacerlo.

La sociedad capitalista se tambalea; su edificio se desmorona; las horas están contadas; coordinemos nuestras fuerzas, unamos nuestras energías, y pongámonos en práctica nuestro amado ideal, el Comunismo Libertario, si queremos que la Humanidad no perezca en el profundo abismo que se le ha abierto en su escabroso camino.

Podríamos citar para afirmar nuestra tesis, nombres de gran prestigio en el partido socialista como Bränd, Vandervelde, MacDonald y los españoles que hoy están en el poder, que en sus primeros días de dominio hacia las masas forjados revolucionarios, que más tarde en el poder habían de estrangularlos. Hoy no es para nadie un secreto, que el partido socialista es enemigo de las libertades del pueblo, que trabaja y sufre para que estos "payasos" de la revolución, comien sin trabajar.

La verdad más exacta de lo que decimos, se refleja claramente en conflictos y huelgas planteadas por la Confederación, unos de carácter económico y otros de índole moral, que los socialistas se encargan de trastornar a todo trance. No pueden decirlos igual de los trabajadores pertenecientes a la central revolucionaria. Este crimen moral y material perpetrado a conciencia por un partido que se dice defender los intereses de los trabajadores y de la revolución, es lo más denigrante y repugnante de un partido en quiebra que se desmorona y que sólo el capitalismo puede afianzar.

Es el socialismo, de tipo Marxista, que evolucionando por etapas y períodos de lucha, conviviendo de cerca con la política, fundiéndose en colaboración directa con el capital y el Estado, ha llegado a inutilizarse por completo, al paralizarse la fuente de vitalidad, sentimientos, voluntad y amor, factores de suma necesidad para que unas ideas y unas doctrinas de bondad no se debiliten. Este determinismo científico que abarca todos los aspectos de la vida social, es lo que de una manera acerada, lanza el "Quijote" su "lanza en ristre" para decirle al socialismo, que es un enemigo de la libertad y de la liberación de las razas.

Nosotros, siempre amigos de la verdad, de la difusión de los argumentos y de las razones experimentales y analíticas; nosotros, amigos siempre del máximo respeto con todo ser humano, le decimos al socialismo, que es traidor a la causa de la educación y de la liberación de los pueblos, por causas de índole moral, que no les han hecho mejor. Continuando han demostrado no tener entendimiento ni razón. Nada más que un estómago grande, muy grande.

Y es de extrañar que en muchos lugares se les acríbile, sin más explicaciones?

Ver la presencia de los guardias equivale a ver fantasmas de la muerte.

Ved, sino, esta razón convincente: En el pueblo de Bugarrá, recientemente, van en un momento dado, e implantan el Comunismo Libertario, sin efusión de sangre, por ser así el deseo de casi la

F. A. I.

Federación Regional de Grupos Anarquistas de Cataluña

Estimamos este Comité de Relaciones que nuestra última gestión revolucionaria, franca demostración de gallardía y valentía por parte de nuestra organización específica, ha de ser un vivo estimulante para emprender rápida reorganización de nuestras filas y de nuestros cuadros en todos los pueblos, villas y ciudades, para estar prestos a responder, en la forma y el terreno que sea, a la actual trágicamente reaccionista y dictatorial del Ministerio Asaña y Quirós y de los socialistas que se han convertido en abyectos lacayos de la alta banca y de la alta aristocracia.

Hay, pues, queridos camaradas, que reorganizarse y prepararse rápidamente para enfrentarnos pronto y decididamente contra todas las medidas draconianas y bárbaras excepcionales que se emplean y que van a votarse en el Parlamento con la pretensión de des�azar a la Confederación Nacional del Trabajo y a nuestra Federación Anarquista Ibérica.

También este Comité de Relaciones, haciéndose intérprete del unánime sentir de los grupos y camaradas que forman e integran nuestra organización específica, recomienda se preste el máximo calor y ayuda a todos nuestros camaradas presos, heridos y perseguidos, haciendo suscripciones, veladas y rifas, a fin de que los Comités Pro-Presos, puedan atender las más imperiosas necesidades de los camaradas que tan gallardamente superaron responder en la última gesta revolucionaria.

Bogamos también a todas las Comarcas, Locales y Grupos se abstengan de escribir a este Comité de Relaciones, hasta tanto no mandemos otra dirección.

Os saluda anárquicamente por el Comité de Relaciones,

EL SECRETARIADO

Los guardias y la revolución

De estos, hay infinidad de clases, diferentes en uniforme pero iguales en el fondo.

Guardia es el hombre que para ganarse el pan trabaja con mortíferas herramientas: la pistola, el sable, la porra, el fusil, bombas, ametralladoras, etc. Y dispuesto siempre está a usarlas.

Jamás se declara en huelga. Nunca obedece a una voz consciente, y propia. Ante las injusticias jamás se rebela ni protesta. Un día juró obedecer siempre, siempre, siempre a sus superiores: Ciegamente, automáticamente.

El se dejó embrujar por un código. No se puede concebir un hombre con los cinco sentidos que dejase así modelar su persona tan a semejanza de canes.

Ya casi no debe quedar uno solo que no haya matado a más de una persona. Han producido infinidad de millones de carreras, de sustos, heridos, pallas, atropellos. Y no para, aquí la cuenta, se advina,